



勝利の決め手は、団結力

校長 桑野 光枝

10月に入りました。朝晩は涼しくなっていますが、日中は、この時期(季節)らしからぬ陽気に、まだまだたっぷりのお茶と帽子が欠かせません。武庫北小学校の正門から校庭への並木道では、陽気の中にも爽やかな秋風が混ざって、心地よい時間が流れるのを感じます。

先日の「第52回体育大会」では、前日まで雨が心配される天気予報において、様々にご理解をいただき、開催に向けてご協力いただきました保護者の皆様はじめ、育友会や地域の方々には、心より感謝申し上げます。当日までには、子どもたちの体操服の洗濯から、当日のお弁当や毎日の水筒の準備に至るまで、様々にご支援いただきました。また、テントの片付けにも快くご参加いただいた保護者の皆様、重ねてお礼申し上げます。

雨や猛暑の厳しい状況にも負けず、子どもたちは寸暇を惜しんで体育大会にむけての練習や準備に励んできました。また、不安定な天候の状況を危惧し、先生たちは、練習時間を短縮したり、日陰を選んだりし、また、子どもたちは、水分補給を常に意識し、短縮される時間を取り戻すべく、素早い行動を心がけるなど、逆境を柔軟に受け止め、時に強さにかえて、工夫しながら練習を進めてきました。

そして、当日。子どもたちが、今まで蓄えてきた力を一気に出したようながんばりでした。日頃の学習を体育大会に生かした団体演技や団体競技、自分のチームの勝利を信じた応援合戦などそれぞれの工夫と意気込みがありました。自分で決めた「めあて」、または学級、学年で信じた「めあて」に向かって終始一生懸命な姿がありました。満足した子、これからの課題を見つけた子など様々です。得点を競っての勝負ごとには、勝ち負けがつきものです。しかし、チームや自分を応援してくれる人のために、ありったけの力を出してがんばり、また、がんばる仲間を応援する中で、点数や勝ち負けを超えた「満足感」や「達成感」が生まれるものです。

つまりは、勝利の決め手は団結力です。そういう意味で、どの子にとってもすばらしい体育大会だったと思います。すべての皆様にとって、意味あるすばらしい体育大会でした。

10月に入りました。子どもたちが何事にも最も集中して力を発揮できる時期です。授業中や遊ぶ時のルールを再確認し、音楽会に向けての練習、5年生は自然学校の準備や計画、6年生は連合体育大会など、力を合わせる気持ちを大事に、自分のめあてを1ランク上げてがんばってくれることを期待しています。

保護者や地域の皆様、これからも様々な場面で、子どもたちの成長を見守っていただきますようお願いいたします。



の行事予定

月	火	水	木	金	土	日
9/30	1	2	3	4	5	6
代休日	視力検査(6年)	視力検査(5年)	放課後学習 視力検査(4年)	2年校外学習 (須磨水族園) 視力検査(3年)	お休み	お休み
7	8	9	10	11	12	13
朝礼 視力検査(2年)	就学時健康診断 (13:15下校) 視力検査(1年)	委員会活動 視力検査(くすのき)	放課後学習 代表委員会	1年校外学習 (王子動物園)	お休み 常松だんじり 祭り	お休み
14	15	16	17	18	19	20
体育の日	地震避難訓練	連合体育大会 (6年)	放課後学習		お休み	お休み 開放 運動会
21	22	23	24	25	26	27
児童集会	即位礼正殿の儀	常陽中合唱 コンクール参観 (6年 5・6校時)	放課後学習	計算検定	お休み	お休み
28	29	30	31	11/1		
自然学校	連合体育大会予備日		放課後学習			

11月の予定

14日(木) 市音楽会(2年) 22日(金) 音楽会(児童鑑賞日)

23日(土) 音楽会(保護者鑑賞日) 25日(月) 代休日 29日(金) 参観・育友会(くじをひきます)

防犯カメラ設置！ ご来校時には胸に名札の着用を必ずお願いします。

3つの門(東門、南門、北門)に防犯カメラが設置されました。

- ・東門は、登校時から10時まで、安全管理員さんが迎え入れてくれます。
- ・南門は、8時5分～10分頃には施錠します。
- ・北門は、業者や来賓等の車が出入りするための通用門のため、常時施錠しています。

基本、児童が学習や活動している時間帯に来校される場合は、門が完全に施錠されています。入校するためには、インターフォンを押していただき、胸の名札が確認できてからの開錠となります。名札を着用されていない場合は、保護者であっても、ご用向きの確認に時間を要することとなり、大変ご迷惑をおかけすることとなります。子どもたちの安全や安心の確保のためにもご理解・ご協力の程よろしくお願いします。